

Ca n'arrive pas qu'aux autres



Au matin du 25 septembre 2006, un épisode pluvieux exceptionnel (le site Internet meteosudest.org indique un isohyète de valeur 100 mm) a atteint le quartier des Esterets du Lac à Montauroux.

Mieux qu'un long discours, les photos ci-après donnent l'idée de la vague qui a traversé le cœur du quartier, endommageant la crèche, la mairie annexe, plusieurs maisons, et emportant des équipements publics

et des voitures particulières.

Le Conseil général a réagi, sur mon intervention, par une subvention exceptionnelle immédiate de 40 000 euros, destinée à aider la commune à faire face à ses premiers frais.

L'aide du département, c'est aussi de l'ingénierie directe : les techniciens de la Direction de l'Environnement du Conseil général sont venus apporter leur expertise lors de réunions sur place qui se sont tenues le 24/10 et le 7/11.

L'ironie de cette affaire, c'est qu'une manifestation de protestation contre le bas niveau du lac s'était tenue la veille à quelques hectomètres de là, relayée le même jour par un reportage au journal de TF1.

ATEBA Ingénierie **SODEX**

Maîtrise d'Œuvre - Urbanisme
Etudes Techniques - Béton Armé - Fluides
Voirie - Réseaux - Etudes Hydrauliques

JAUSSAUD Marc
Centre Espace - 83440 Montauroux
Téléphone : 04 94 39 85 61 - Fax : 04 94 85 71 27

Photo : Groupe scolaire - Montauroux



Rebelote le lendemain midi, puisque la commune a aussi eu les honneurs du 13 heures de TF1 le 25/11, plus cette fois pour la sécheresse...mais pour l'inondation.

S'il est une morale à tirer de cet épisode, c'est que le sensationnalisme à courte vue expose au ridicule.

Ceux qui hurlent avec les loups, criant à l'incompétence des élus quand le lac est bas et cherchant sans vergogne à mettre les mêmes en cause pour l'inondation du lendemain matin devraient le méditer.

